

Mitteilung der Zentralen Einrichtung Klinische Chemie (# 141)

10. März 2022

Neuer Parameter CA72-4

Der Parameter CA72-4 wurde am 03.02.2022 in der Zentralen Einrichtung Klinische Chemie in den Routinebetrieb übernommen. Er findet unter anderem für eine Behandlungs- und Verlaufskontrolle des Magen- (Erstmarker) und Ovarialkarzinoms (Zweitmarker) Anwendung.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage.

https://www.uniklinik-ulm.de/fileadmin/default/09_Sonstige/Klinische-Chemie/Seiteninhalte/Seiteninhalte_C/Cancer_Antigen_72-4_FB-PAE_6_CA72-4_OE.pdf

Der Parameter ist wie gewohnt über die beleglose Anforderung in SAP zu finden.

gez. Prof. Dr. H. J. Groß